

SEANCE DU 4/05/2024
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS



Conseillers enfants présents :

Nilson Rose, Kalyopée Da Graça Dussosoy, Léanie Barriere, Valentina Danthez, Emma Falipou, Naël Lassale, Axel Girard, Diego Couturier, Iris Neck, Aline Arnould

Conseillers enfants absents :

Nikki Billard, Ethan Milbine

Elus municipaux présents :

Mme Afchain

Secrétaire de séance : Hélène Afchain

Ordre du jour

- Présentation du projet Abribus
- Choix du prochain projet à mener
- Bilan des projets en cours
- Questions diverses

- Signature de la feuille d'émargement
- Présentation du CR de la première séance, adopté à l'unanimité

- Présentation du projet d'Abribus : Mme Pichorot, conseillère adjointe en charge de la vie du village a souhaité proposer aux enfants du CME de s'emparer de l'ancien abribus présent au feu sur la rue de Coulommiers pour le faire vivre, les enfants se montrent enthousiaste et le projet est lancé :
Les enfants proposent :
 - la repeindre
 - installer une boîte à livres : une bibliothèque
 - mettre des plantes
 - écrire un règlement
 - lui donner un nom
 - coller des affiches apportés par les enfants
 - créer un chemin
 - organiser des goûters
 - organiser une inauguration
 - ajouter des plaids, des coussins ?
 - ajouter un rideau ?

- Pour repeindre : - Demander de l'aide aux parents, grands parents, aux agents, aux autres enfants
 - Contacter le centre de loisirs
 - Fixer une date pour réaliser la peinture
 - Acheter la peinture
 - Prévoir les plantes et le règlement dans un second temps

L'équipe des élues du CME prendra contact avec les agents pour l'aspect technique, la directrice du centre de loisirs pour l'organisation et la mairie pour l'achat de matériel. Nous verrons dans quel délai et sous quel forme il est possible d'organiser la peinture.

Autres idées/projets à construire:

- Installer des boîtes à livres dans tous les abribus du village (voir avec les agents s'il est possible de construire ces boîtes)
 - Arrêter de couper des arbres et ajouter des plantes dans le village : demander aux agents des espaces verts du village de venir à une réunion du CME pour expliquer comment ils travaillent et entretiennent les espaces verts et voir s'il est possible de construire un projet de plantations dans le village avec les enfants
 - Organiser des projections de films pour tout public : l'association AIPEH en organise déjà, se rapprocher d'eux pour échanger avec le CME sur ce sujet (l'équipe des élues du CME prendra contact avec l'AIPEH)
 - Installer des tables de pique nique devant l'école : 3 tables dans le verger et autour des jeux (voir avec le mairie si le budget le permet)
 - Organiser un atelier poterie enfant/adulte : proposer à AnimetLudo de faire une journée découverte (L'équipe des élues du CME prendra contact avec l'association)
 - Visiter la chocolaterie : transmettre au chocolatier la proposition du CME d'organiser une journée porte ouverte pour faire découvrir la culture du cacao et la fabrication du chocolat (L'équipe des élues du CME prendra contact avec le chocolatier)
 - Organiser un potager partagé il faut trouver des personnes intéressées pour s'en occuper, le gérer :
les enfants proposent de réaliser des affiches à placer dans le village pour chercher des volontaires pour participer. Naël, Nilson, Aline, Léanie et Iris se proposent pour réaliser ses affiches pour la prochaine réunion. Nous les installerons dans le village et verrons s'il y a des retours
sur l'affiche doit figurée Cherche volontaires pour s'occuper d'un potager partagé/ mail du CME pour retour/ Qrcode ?
 - Prévoir une médaille/un diplôme/une récompense pour les élus en fin de mandat = projet à affiner aux prochaines réunions
 - Organiser des ateliers de cuisine du monde : se rapprocher de l'association AnimetLudo qui organise ce type d'atelier (L'équipe des élues du CME prendra contact avec l'association)
- Les idées identifiées lors de la dernière réunion :
- Le banc de l'amitié : les élus CM2 se chargent d'en parler à M Fontaine
 - Boum : à organiser pour la rentrée, il faut voir auprès de l'élue en charge de la vie du village pour réserver une date à l'automne, puis construire le projet
 - Tournoi de sports : pas d'avancée sur ce sujet

- Gouter enfant/personnes âgées : l'équipe des élèves du CME enverra un mail à l'association Détente 3, association d'anciens du village pour savoir s'ils sont intéressés par le projet

- Bilan des projets en cours :

Le règlement des jeux créé par le précédent CME a été commandé et devrait être prochainement mis en place.

- Questions diverses :

Les questions diverses des enfants ont été abordées et traitées avec les projets

La date de la prochaine réunion est fixée au samedi 21 septembre (à confirmer).

La séance est levée à 12h.
